



Enric Ticó reelegido, por unanimidad, presidente de Feteia-Oltra

Este miércoles, 2 de diciembre, se ha reunido el comité ejecutivo de Feteia-Oltra y el Patronato de la Fundación con la participación de las Ateia's de Alicante, Aragón, Asturias, Bahía de Algeciras, Balears, Barcelona, Bizkaia, Cádiz, Ceuta, Galicia, Gipuzkoa, Girona, Las Palmas, Madrid, Málaga, Sevilla, Tarragona, Tenerife y Valencia. Entre los principales acuerdos del comité destacan el programa de actuación del próximo año 2021, la puesta en marcha de tres jornadas técnicas en formato semi-presencial y la aprobación del presupuesto para el ejercicio 2021.

Posteriormente, se ha celebrado la asamblea general extraordinaria electoral y Enric Ticó (presidente desde el 2005) ha sido proclamado por unanimidad presidente de la federación, por un nuevo mandato de tres años y dispone afrontar “con la mayor de sus ilusiones” su sexto mandato al frente de la federación.

Ticó ha declarado que Feteia seguirá trabajando para defender los intereses de los transitarios, operadores logísticos y representantes aduaneros en la medida en que Feteia tiene vocación integradora en la cadena logística multimodal y ha fijado las prioridades para el próximo mandato en “luchar contra el fraude de la lucha antifraude, impulsar la formación a través de la plataforma Feteia Formación (ver información relacionada), y concentrarse en la promoción e implementación de las tecnologías que permiten mejorar nuestro servicio e impulsar la imagen y el conocimiento del sector transitario y del representante aduanero en la sociedad”.